



夏の学校行事

校庭の木々の間から、セミの声が聞こえてきました。いよいよ夏本番、夏休みが始まります。夏休み中には学校からの宿題もありますが、ふだんできない経験をしたり、自分の好きなことにゆっくり取り組んだり、子どもたち一人ひとりが健康に、そして有意義に過ごしてくれることを願っています。次に学校が始まった時に、子どもたちからどんな体験をしたのか、夏休みの思い出を聞かせてもらうことを楽しみにしています。



さて、今回は夏の学校行事のお話です。現在は夏休み中に5年生が海洋センターへ宿泊学習に出かけていますが、昔はどうだったのでしょうか。ちょうど50年前(1972年)の卒業アルバムを見てみますと、臨海学舎(洲本)とキャンプという表記と写真がありました。他の年度のアルバムには蕎原キャンプと書かれていましたので、蕎原でキャンプをしたのでしょうか。今と違うところは、テントを自分たちで張って、寝袋で寝る、本格的なキャンプだという点でしょうか。あるいは、そのテントも学校から持って行ったのかもしれませんが。

←1970年ごろ

1972年ごろ→



そして、とても楽しそうな臨海学舎は、洲本城跡の写真を見ると、淡路島の洲本のようなようです。そんな遠くまでどうやって出かけたのでしょうか。お船でしょうか。また卒業生の方に尋ねてみたいと思います。

ふれあい広場 子どもまつり 7月2日(土)

子どもまつりを開催しました。「コインおとし」など5つのコーナーで子どもたちは楽しみました。ご協力くださったPTAの皆様、ありがとうございました。



3年生 コスモス 種まき 7月11日(月)

今年も木積土地改良区でコスモスの種まきをしました。準備、ご指導いただいた皆様、ありがとうございました。秋の開花が楽しみです。



教育コミュニティ 民生児童委員さんとの交流

1学期に1年生と3年生が民生児童委員さんとの交流をしました。けん玉、コマ回し、折り紙などを教えてもらいながら楽しく遊びました。2年生は延期になってしまいましたが、2学期にできるといいですね。



こまった時のそうだん でんわばんごう

○『すこやか教育相談24』

0120-0-78310

*24時間対応の電話相談窓口です。(IP電話からは、かかりません。)

○大阪府教育センター『すこやか教育相談』

(子どもからの相談) 06-6607-7361

(保護者からの相談) 06-6607-7362

*午前9時30分~午後5時30分

月~金曜日(祝日・休日・年末年始は除く)